

## Rekomendasi Headphone Gaming Terkini

Taufiq Iqbal - ADV.CO.ID

May 15, 2024 - 21:45



Supaya mendapatkan pengalaman bermain game menjadi lebih seru maka gunakanlah [headphone gaming](#) terbaik. Karena dengan menggunakan headphone khusus bermain game bisa membantu memperjelas audio yang keluar dari game.

Kini sudah tersedia berbagai macam merek headphone untuk bermain game terbaik. Berikut ini merupakan rekomendasi headphone untuk bermain game di tahun 2024 antara lain:

## 1. Logitech G733

Perlu diketahui bahwa salah satu headphone gaming terbaik antara lain Logitech G733. Bahkan di dalam dunia game sendiri, sudah banyak orang yang menggunakan headphone ini untuk bermain game.

Dalam hal ini, Logitech G733 termasuk ke bagian jenis headphone yang dilengkapi dengan surround sound, filter untuk suara, dan pencahayaan. Untuk pencahayaan dari headphone ini sendiri dapat dipersonalisasi oleh para pemiliknya.

Tidak hanya itu, headphone untuk bermain game yang satu ini juga memberikan baterai yang tahan lama. Karena baterai dari headphone ini bisa bertahan dalam kurun waktu 29 jam.

Terlebih lagi headphone yang satu ini hadir dengan jangkauan yang luas yakni hingga 20 meter. Ada pula fitur canggih dari headphone ini seperti dual layer memory foam dan kontur pada sekeliling wajah penggunaannya.

## 2. Razer BlackShark V2 Pro

Bagi para gamers tentunya sudah tidak asing lagi dengan nama brand Razer. Kini brand tersebut kembali mengeluarkan headphone untuk bermain game yang bernama Razer BlackShark V2 Pro.

Berbeda dari headphone lainnya, Razer BlackShark V2 Pro telah dibekali dengan berbagai macam fitur unggulan. Sehingga headphone ini layak dipakai oleh semua pemain e-sport.

Razer BlackShark V2 Pro telah hadir dengan transmisi yang memiliki kecepatan tinggi. Selain itu, headphone ini juga mempunyai latency yang rendah.

## 3. Audio-Technica ATH-G1

Salah satu rekomendasi headphone terbaik adalah Audio-Technica ATH-G1. Dalam hal ini, headphone ini hadir dengan driver 45 mm.

Kapasitas input dari Audio-Technica ATH-G1 mencapai 1.300 mW. Dengan kapasitas tersebut membuat headphone ini bisa memberikan suara dengan kualitas studio.

## 4. Logitech Pro X

Bagi yang mencari headphone yang bisa memberikan suara yang jernih maka direkomendasikan untuk memakai Logitech Pro X. Teknologi ini memberikan pilihan saringan suara waktu yang terasa nyata.

Tujuan headphone ini memberikan pilihan saringan suara waktu yang nyata supaya headphone ini mempunyai kemampuan untuk mengurangi kebisingan.

## 5. JBL Quantum One

Headphone canggih bernama JBL Quantum One ini sudah didukung oleh

penggunaan JBL Quantum ENGINE dan JBL Quantum SPHERE 360. Adanya kombinasi tersebut bisa membuat headphone ini memiliki kemampuan untuk menyesuaikan posisi audio 3D dalam kelas yang profesional.

Apalagi, headphone ini memberikan berbagai macam pilihan fitur berkkelas yang membuatnya cocok untuk bermain game.

#### 6. HyperX Cloud Alpha S

Pada dasarnya HyperX Cloud Alpha S termasuk ke dalam headphone yang bisa menampilkan suara surround virtual 7.1 HyperX1. Terlebih lagi pengguna dapat melakukan penyesuaian audio game dan obrolan menggunakan headphone ini secara mudah.

Hal ini menyebabkan kegiatan bermain game menjadi jauh lebih efektif.

#### 7. Cooler Master MH670

Cooler Master MH670 menjadi salah satu headphone pilihan yang bisa digunakan untuk bermain game. Pasalnya headphone ini hadir dengan konektivitas nirkabel 2.4 Ghz yang bebas akan latensi.

Sehingga hal ini menyebabkan audio yang dihasilkan menjadi jauh lebih bersih dan jernih.

Pada dasarnya terdapat berbagai macam headphone yang bisa digunakan untuk menghasilkan suara yang jernih saat bermain game. Itulah tadi rekomendasi headphone gaming kekinian yang bisa Anda gunakan.